

“Rock Up”: Los Bunkers lideran show solidario en el Club Hípico penquista

Sumándose a las iniciativas en apoyo a los damnificados por los incendios forestales en la región, las bandas Los Bunkers y Saiko, junto a Larrea Trip y DJ Negro Pésimo, serán los protagonistas del concierto solidario “Rock Up: Arriba Ñuble y Biobío”, que parte a las 16.00 horas de hoy viernes en el Club Hípico Concepción.

El espectáculo, impulsado por Hogar de Cristo,

Techo Chile y Movidos x Chile, será el segundo de este tipo que se realiza en la zona en ayuda de las comunidades más afectadas por la catástrofe, tras el concierto “Biobío se levanta” que, el 1 de febrero, reunió a más de 5 mil personas en un show encabezado por Macha y el Bloque Depresivo y que contó también con Entremares y artistas urbanos como Katteyes, Sinaka y Pablito Pe-

sadilla, entre otros.

En esta ocasión, la banda penquista Los Bunkers hará un alto en medio de su gira Unplugged para volver a tocar en formato eléctrico sus mayores éxitos y cargar de energía un show pensado para reunir fondos y seguir canalizando ayuda concreta a los territorios afectados.

“Este viernes 13, en el Club Hípico de Concepción, Los Bunkers vuelven

a tomar sus guitarras eléctricas, vuelven a encender para todos una noche de estrellas junto con Saiko para ayudar, para aportar a las personas que más lo requieren en Ñuble y Biobío”, señaló Mauricio Zorrondo, jefe de operación social de Hogar de Cristo en Ñuble, quien remarcó que las entradas para sumarse a esta iniciativa solidaria están disponibles a través de PuntoTicket. *



BASTIÁN CIFUENTES/AGENCIA UNO/ARCHIVO

LA CITA ES HOY VIERNES DESDE LAS 16.00 HORAS.